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永源山公園指定管理者候補者選定委員会 
 

会
議
の
公
表 

議 題  永源山公園指定管理者の候補者選定 

開 催 日 時  令和２年１０月３０日(金曜日)１０時２０分 

会 場  周南市役所本庁舎１階 多目的室 

傍聴者の定員及び決定方法  

公開・非公開・部分公開の別 □公 開  ■非公開  □部分公開 

非公開又は部分公開のとき

の理由 

周南市指定管理者候補者選定委員会設置要綱第４条第４

項の規程により非公開とした 

そ の 他   

会
議
録
の
公
表 

出
席
状
況 

委 員  選定委員７名  

その他（出席を必要と

認めた者） 

 指定管理者申請者 １者 

（グリーン環境・シンコースポーツ共同事業体） 

事 務 局  周南市都市整備部公園花とみどり課 

傍 聴 者 人 数   

 審議等経過及び結果 

(会議録を公表しないとき

は、その旨と公表しない理

由) 

 永源山公園指定管理者候補者選定委員会 

１．会議の開催について 

〔事務局〕 委員紹介は省略（直前の選定委員会から引

き続きのため） 

      選定委員会の開会を宣言 

      会長の選出（都市整備部長を会長とするこ

と及び会長が議長を務めることを提案） 

〔委員一同〕異議なし⇒会長を都市整備部長に決定 

会長を議長とすることについて承認 

〔議長〕  一次審査の結果報告、採点に疑義等がない 

      か問う 

〔委員一同〕意見なし 

〔議長〕  二次審査の実施を宣言 

〔事務局〕 二次審査の流れを説明 

      採点方法について説明 

〔議長〕  不明な点がないか問う 

〔委員〕  各審査委員につき６割を超える得点が必要

ですか？それとも各審査委員の点数の平均

が６割を超えれば条件を満たしますか？ 

〔事務局〕 全体の平均を一次審査の点数に加算した上

      で６割に達しているかを基準とします。 

 

 

 

 

 



２．プレゼンテーション 

      申請者入室 

〔議長〕  プレゼンテーションの持ち時間等を説明 

      二次審査の開始を宣言 

〔申請者〕 グリーン環境・シンコースポーツ共同事業

      体がプレゼンテーションを行う 

 

３．質疑、応答 

〔委員〕  今年度ネーミングライツパートナーを募集

しており、今後ネーミングライツパートナ

ーが決定するものと思われます。それを受

けての取組みについてなにかご提案はあり

ますでしょうか。 

〔申請者〕 シンコースポーツは他市において色々な施

設の運営管理を行っており、その中にはネ

ーミングライツが導入されているものもご

ざいます。 

ネーミングライツパートナーとなられた企

業とは一緒にイベントをさせていただいた

り施設を利用して先方とタイアップした広

報活動を行ったりといったＷｉｎ－Ｗｉｎ

の関係を築けるような取組みをしたいと考

えています。決定した企業とは連携を取り

ながら取組みを進めてまいります。 

〔委員〕  オフシーズンのプールの活用についてもう

少し詳しく教えていただきたいと思いま

す。 

〔申請者〕 プールについては、年間に準備期間等含め

て３か月ほどプールとして利用している状

態です。オフシーズンにプールサイドや管

理棟の会議室を利用して活動を行っていき

たいと思います。「体ゆがみ測定」など健康

増進につながるイベントやラウンドフィッ

トネス等を導入していきたいと考えていま

す。 

〔委員〕  今年度の利用実績については新型コロナウ

イルスの影響があると思われますが、どの

くらいの利用者減とみていますか。 

〔申請者〕 今年度は新型コロナウイルスの感染拡大を

考慮した結果、プールの利用ができません



でした。夏以降も全体的に前年度に比べて

減っており、幼児広場を利用している子ど

もの数は例年の半分程度です。学校等での

利用が増えているので令和２年度の利用者

数は前年度の６～７割とみています。 

〔委員〕  グリーン環境協同組合の組織を見ると、各

団体から出ている役員のバランスが良くな

いように思われます。指定管理を行ってい

く上で支障はないでしょうか。 

〔申請者〕 グリーン環境協同組合の役員構成につきま

しては、もともと造園業者が集まってでき

た組合であり、廃業等で構成が変わってき

たため、やむを得ない状況です。シンコー

スポーツと共同して管理運営に当たること

によりその辺りのフォローもできるものと

みています。 

〔委員〕  今回から共同事業体という形で応募されま

したが、それによるコストカットや効率化

についての具体的な計画を教えていただけ

ればと思います。 

〔申請者〕 共同事業体として活動するのは今回初めて

の試みですので、植栽はグリーン環境、プ

ール運営やイベントについてはシンコース

ポーツといった主な取組みの他につきまし

ては今後詳細を詰めていくところです。双

方の強みを生かしていく中でなるべく無駄

のないように連携を図っていきたいと考え

ています。 

〔委員〕  正規・非正規の待遇格差についての問題は

ありませんでしょうか。 

〔申請者〕 管理職のみが正規職員であり、勤務時間等

も異なり、同一労働同一賃金等の問題は生

じておりません。 

〔委員〕  エリアマネジメントについてもう少し詳し

く教えていただけたらと思います。 

〔申請者〕 地域の方々と連携できるところを模索しな

がら運営をしていきたいと考えています。 

 色々なイベントやボランティア活動が永源

      山公園で行われていますが、そういった団

      体の方々との意見交換会を定期的に実施 



      し、今現在の活動をより発展させていくよ

      う努めて参りたいと思います。 

〔委員〕  今回からシンコースポーツさんが色々とマ

ネジメントに参加されることとなると思い

ますが、シンコースポーツさんのほうで永

源山公園をどのようにしていくかについて

将来的なイメージがありましたらお願いし

ます。 

〔申請者〕 これまで長期に渡ってプールの管理をさせ

ていただいておりますが、夏以外の季節の

永源山公園の活用については認識の不十分

なところもありましたので、共同事業体と

しての運営管理の実施に向けて昨年は年間

を通じて永源山公園の状況を見させていた

だきました。すごく色々なイベント活動を

積極的にされていると感じました。コロナ

禍においても非常に多くの人が密を避けて

活動されているというのが現状です。ウォ

ーキング等をされておられる方も多く、ポ

テンシャルの高い公園だと感じています。

県外からいらっしゃる方も増えるように運

営していきたいと思います。 

〔議長〕  時間となりましたのでプレゼンについて

は終了とさせていただきます。申請者の

方はご退出ください。ありがとうござい

ました。 

 

４．採点、集計 

      申請者退出 

〔事務局〕 各委員に採点を依頼 

      採点表を取りまとめてその場で集計を行っ

      た 

 

５．候補者の選定 

〔議長〕  採点の結果を委員に報告。採点の結果、申請

者グリーン環境・シンコースポーツ共同事業体

を候補者として選定することで問題ないか委員

の意見を求めた 

〔委員一同〕異議なし 

 



〔議長〕  異議なしとのことで、グリーン環境・シンコースポ

ーツ共同事業体を永源山公園指定管理者の

候補者として選定した 

 

６．会議終了 

〔議長〕  選定員会の閉会を宣言 

  


